

*Перевод с французского*

**BITS**

**Международное бюро социального туризма**

**Брюссель, 14 марта 2006 г.**

**Ректору Российской международной  
академии туризма  
г. Игорю Зорину**

**Уважаемый господин Зорин!**

**На основании решения нашего Правления, заседание которого было проведено в Брюсселе 3 марта с.г., имею удовольствие сообщить Вам о том, что Ваше заявление о приеме в БИТС в качестве действительного члена было официально утверждено.**

**Хочу воспользоваться этой возможностью для того, чтобы приветствовать Вас от имени сети организаций БИТС и пригласить Вас к участию в предстоящем Всемирном конгрессе по социальному туризму, который пройдет 10-12 мая в г. Обань (Прованс, Франция).**

**В приложении направляю счет на оплату членского взноса за 2006 г.**

**Благодарю Вас за вступление в БИТС и жду встречи с Вами.**

**Искренне Ваш**

**Жан Блетар,  
Генеральный секретарь**



Bureau International au Tourisme Social  
International Bureau of Social Tourism  
Buró Internacional de Turismo Social

Brussels, March 14<sup>th</sup> 2006

Mr. Igor Zorin  
Rector  
Russian International Academy for Tourism  
10, Oktyabrskaya  
Skhodnya, Moscow Region  
Russia

Dear Mr. Zorin:

Following the last meeting of our Board held in Brussels on March 3<sup>rd</sup>, I have the pleasure to inform you that your application as active member for the BITS has been officially approved.

I want to take this opportunity to welcome you with the BITS network and invite you to participate at the next World Congress on Social Tourism that will take place on May 10<sup>th</sup> - 12<sup>th</sup>, 2006 in Aubagne en Provence (France).

You will find enclosed the invoice for the 2006 membership fees.

I would like to thank you for your membership with BITS and I am looking forward to meeting you soon.

Sincerely Yours,

Jean Blétard  
Secretary General

BITS  
Rue Haute, 26-28 - 1000 Bruxelles - Belgique  
Tél. +32 2 549 56 89/90 - Fax +32 2 514 16 91  
info@bits-int.org - www.bits-int.org

Président : Norberto TONINI  
Secrétaire Général : Jean BLÉTARD  
Directeur : Charles-E. BÉLANGER



Coire à l'appui de la FGTB